

H22 9 17

## 「武蔵野市へ将来を考える市民会議」提案

## I. 健康・福祉

## 1. 少子高齢化対策

## (1) 子供対策

- a) 空地が出来た時、マンションより社宅を譲り受けする。  
社宅は常に現役世代の年令層を保つ。
- b) 産婦人科のネットワークを充実する。出産率の恢復
- c) 保育園（授児所）を駅ビル或はその周辺に設置する。  
① 三つある駅の有効活用。
- d) 教育・駅の行届いた街の印象を与える青少年を育てる  
家族化とつて魅力の有り駅にする。
  - ・ 青少年達に人生の目標を持たせ若氣を育てる。
  - ・ そのために先立方の育成が必要、社会人として  
経験も種々で貰う。
  - ・ 社会人としてのマナーを身につけてさせ、服装等  
にも気を配ることにより街の雰囲気が違う。

## (2) 子供の運動能力改善

- a)遊び場、利用度の高い公園と低い公園があり、父母  
が付添つていき所は子供が多く来ます。しかし遊  
具はあまり多く置かなければ良い、地面も雑草を除  
いた方が良いのは何故ですか？（昆虫を嫌う、  
トンボ池の“かい振り”を毎年や1度の泥を洗う  
のは疑問に思っています。）

- b) 幼児は乳母車、母親の自転車、成長しても自転車か  
自動車、電車に乗ればエレベーターやエスカレーターを  
利用、之れで体力が低下するには当然、大人も便利な  
文明の利害で活動力を失っています。この傾向は  
止まらなくていい？ 努力、辛抱を教える。

- ⑤ c) 道路の自動車規制を多くする事があると思いますが、

## 2. 高齢化対策

### (1)介護負担の軽減

- ・支援から介護に移行するまでに充分に訓練とする。  
筋肉体操等自分でやれる操、継続的普及して子孫用をする。
- ・介護の認定を適切に。
- ・支援の段階での歩行補助等の軽量な義足的な機器の開発を考えるため、例えば二回筋筋膜線を活用したロボット的補助具。

### (2)健康維持の散歩の奨励

農家の直売所を巡る散歩一人を整備し、買物がて、高齢者が散歩に誘われる工夫をする。

- ・商品を買ひやすい陳列
- ・コースの設定と案内標示の工夫、歩数も並記する。
- ・散歩コースの景観を整える。  
仙川の手入れは当市は良いが練馬区は放置している。農地は練馬区運営している。連携出来ない。

### (3)医療関係

高齢者の医療負担の軽減策が必要。

- ・癌の治療は手術より放射線治療に重点を移す。  
欧米先進国では60%が放射線治療に成っています。  
通院が可能で、患者も医療側も負担が軽減。
- ・専ら死の普及。---- パイオニア本も突破して延命治療は本人にとっても苦しみで、治療側にも大きく負担がなっています。関係者で研究してみて下さい。
- ↓  
・メタボリックシンドロームにあまり力を入れ過ぎて。  
あれは自業自得だと思っています。  
また喫煙高齢者の肺癌は保険対象としない

## Ⅱ 子供・教育

少子化と重複する臭が有りますが、ここで学校教育を立体としました。少子化対策にもなります。

### 1. 学校での教育

#### a) 競争を教えて慣れさせること。

入試をはじめ、社会に出れば「やつも競争」を経験します。その訓練が出来ていなければ、一寸遅くと閉じ込められ人間に成るのでは?

学校では席次をつけ、優等生を作つてエリートを育てるのが重要です。政策は外因と対等に交渉して国益を守れる人物が育つていいなのが問題です。

b) 学校で落ちが全く無いのはかえつて落ちこぼれのままの子供を作つていると思ひます。まれ卒業しても実力の乏しい者が多く、就職率が悪いのは当然です。企業はまことに学生を取合つてゐるのです。

c) 全国共通試験は全員受験させ、良い成績を維持する努力する。街の評価が高まり少子化対策によるし、先生達も目標を持つ學生にはなる。

「d) 教育を優しく丁寧に支援してやくばかりではなく、これからの中代が直面してやく囲んで國際環境と日本の兆円借金の見通し、無い財政に対する出資を遅まない子供を育てることが必要です。

国防にも意識を付けることが必要だと思ひます。中国等は親善の対象としての改見でいると将来古戻ります。「日本は無くては」との中国の評価は無視出来ません。国防を意識すれば子供達に活力が出てきます。

補足：剣道でも、小生は子供達を基本練習で一生の正直や強さを磨かせると目が輝き意欲が變つて来ます。

e) 正しい歴史を教えること。

國立の誇りを持ち力も合せて、我々の生活基盤を守る  
と云う意識や意氣込みが必要で、それで若君は活性化を  
めざす。私達の眼から見ると慢性的に進んで面白い生活  
を自分個人のためへ進つて、ハコ現代の人達に可憐な  
うび丁音は食入れて生き甲斐がある」と云ふ。

## 2. 学校と家庭の連携

- a) 捜査の出来を予測してまいよう。  
安全のため話しかけに応じてみる指導に成っていふ様  
で寂しい思いをします。顔見知りには---  
しかし大人の捜査も減っています道をゆずったり、  
扉を開けて押えたりした時会紙も今は女性が多い  
のがつかります。お母さん方が先人ほどの世代に成  
っているのか、と道遠い感じです。
- b) パソコン指導が行なれてますか情報リテラシー向  
題は非常に難しく一般社会でもマスコミリテラシー  
を含め解決していくのが捜査見えます。行政として充分  
研究して指導して下さい。
- c) 子供達の戦争と云う特殊な状況を伝えるのではなく  
黄の痕素に暮し普通の生活を伝え贅沢や遊びを過る  
の如ブレーキかけたのが高齢者の役目かと思ひます  
現在は忙しいひまが壁な生活をしています。
- d) 子供達の夜遊びをしつかり補導しましよう。公園が  
夜遅くまで集つて飲食をしながら遊んでいる集団を  
時々見かけますし元し、早朝駅に行くと夜明かして遊ぶ  
のを見える若いうるー組を見かけます。

## Ⅲ 緑・環境・市民生活

### 1. 緑の保存

#### a) 駐車場の緑化

大きなお産敷が相続等で細分化され、豊かな緑が失われることが多く残念に思っています。

殊に駐車場に成るとコンクリートが固め殺風景になります。駐車場を作る時は何等かの緑化努力する様に指導出来ませんか。

- 木を何本か植えますか、生垣にします。

- コンクリートは砂利にします

- 一部を芝生にします。

#### b) 校庭の緑化

ビオトープは良い企画だと喜んでいますが校庭の芝生化は充分検討すべきです。冬の霜に弱いですし、頻繁に踏まれると枯れます。英國等とは全く条件が異ります。維持費ばかりかかる様になります。

### 2. 環境

燃料電池、太陽電波等は夫々特長を持つた装置ですが、充分検討して適所に配置採用すべきです。燃料、費用、寿命等、考慮すればほらぬ要素があります。マスコミに躍らさぬよう、商工会館の燃料電池は最初から意味ないと見ています。



#### c) 檜の林の大木を増やしましよう。

電車から眺め緑が多く見られることで良い印象を与えます。吉祥寺と三鷹駅の周辺は檜の並木等を増やす努力をして下さい。その実「阿佐ヶ谷」は参考に成ると思ひます。

#### d) 寺院、神社の活用

吉祥寺周辺には神社と寺院が多数有り、緑も多く心休まる環境です。気楽に立寄って参詣出来ましたね。少し開放的に出来ませんか。

### 3. 市民生活

#### a) ゴミの分類

分類のしかたが悪い人が居ますが、指導はひとつ二つ三つ程度りかえす必要があります。これに規制の統一と共通する問題です。

ガラフタごみの分類で鉄等の金属を一つの分類項目にしてはどうですか。資源ごみにはれば、一般ごみは減るし、資源等は値段が上って来る様です。

アルミ缶も量は少いですが電力の塊と云われて金属です。アルミ缶といつしましては。

b) 食品の賞味期限と使用期限の運用を柔軟化すれば「食糧の廃棄が減らせるのではないか」というか、食糧品の60%を輸入し、40%近くを廃棄しているのは異常です。改善する努力をすべきです。賞味期限の読み方や関連法規に精通せず機械的に運用しているのです。

c) FF前広場を人々が憩い易い場所整備し、「吉祥寺プラザ」としてベンチを置いたり、時には駄菓子屋ないイベントを開催しても楽しいでしょう。

#### D) ハモニカ横町

防災上迷う事も有るでしょうが、上手に整備運用出来れば当市の中の温かい雰囲気のコーナーとして人々を集めることができると思われます。

- ・整備整頓一新しますから何か共通の倉庫を作る
- ・道を歩きやすくする。
- ・居酒屋は樂しいですが、あまり騒音がひどくならぬ様モラルの醸成に努力する。
- ・購入した草子等を盛って食べられる様な小綺麗なコーナーを設ける。
- ・入口には落付いていてセンスのある門を作れる。
- ・全体のバランスのとれた構成を建設家に依頼して作っておくのも良いかと思います。
- ・野菜直売の共同ショップを運営しては、



## IV 都市基盤

建築物、上下水道等市で充分配慮し計画的に進めておられるのでは任せしておけば良いかと思ますが、人口は減少し将来10万人を切ることは覚悟しておればなりません、これが一市の資産配分の重要な順位等慎重に決めなければなりません。

### 1. 文化施設

文化レベルの高いことは喜ばしいですが、文化施設の運用は市の財政負担になってしまいませんか。外国からの中興や歌劇団等の公演廣告を見ると心配しています。



### 2. 災害対策

施設、備品ともにより整備を進めている様な見えて安心しますが下記の点は如何でしょうか。

- ・自衛隊や米軍等の協力を拒否する体質は無いですか、スコットは報道しませんでしたが神戸の震災では救われた命を多く失っている様です。
- ・非核都市宣言を行いますが、周囲に原爆で日本を狙っている国が三つもあります。都心が落ちても当市で家屋は崩壊しますし、放射能は必ず多量流れています。それとの対応、情報入手、避難指導等の出来る要員は育っていますか。放射能は測定ですか？ 消防団、警察、態勢は？

## ▽ 行・財政

### 1. 市民と行政との協調

a) 市民の意見・構想を集めうるには今有るユニセン等の組織を使つて夫々に命題を提示して議論へ貢献する立場計すれば良いと思います。現在既に多數の団体が有り充分だと思います。

b) 高齢者の歩く場の議論が有りますが、これも市にてはシルバーパーソンセンターで対応しています。しかし国塊の世代が多數参加すると負担ともいふ不足です。運用方法、実状を調査し対応する必要が有ります。

### 2) 交通規制

駐輪場等大変な努力で成果が有つていいと思います。しかし自転車の交通状況はあまり良くありません。自転車は本来左側通行であることを知らない人達が増えています。子供達は勿論、お母さん方が怪しく成つていいます。また歩道では歩行者を押しつけていいのをよく見かけます。また歩道上で自転車同士どう避けて良いのか法則があまりないです。

この等のルールはひどい縦縛を返さし指導し学校でも指導を繰り返さないで身につかなければなりません。

### 3) 当市の外国人の状況と親善活動

中国人が増加する傾向が有りますか。

また外国人の学校が有るのですか。

国際親善の活動を行っておられ、その事は良い事です。が交歓相手国や市の選択、親善行動の評価等は登録されていますか。漫遊と統合でいる様も見えますが。

▽ 市内の不動産を外国人が持つていい割合は高いですか？ 繁華街の占有度は？

② 市のユニティ構想を見ましたか、どの様な形でありますか？構想についての具体的像が見えません。

約1万人單位のコミュニティで人間関係の作り安  
定にて運用出来ると思えません。何等かの組織化さ  
れが必要でどう、コミュニティ市民委員会の意味  
は？自治を取得出すのならば元よりの体制が  
必要です。

## 2. 財政

### a) 文化施設の收支？

b) 市の収入で企業からの税金が急激に減りますが振復努力をしたいものです。大型店の導入も効果がありましたが、私は前述したように新しいタイプの介護補助器具の開発と生産工場が育てばとの夢を持っています。

c) 高齢者は利息ゼロが統計人生計画が狂つた人が多いと思ひます。正常の利息か有れば税金や健康保険料等の上界に耐えられますが、つまらや障えのサービス等の出費が出来ます。

一つの算として市の發行する市債を高齢者に充て、2~3%の(?)利息をつけて、その利息を商品券に変える形で持れすれば高齢者はかなり暮らしやすくなると思います。

(以上)